

PERS

Hadiri Anev Penyelenggaraan MXGP 2023, Kapolda Mataram Harap EO Tingkatkan Komunikasi

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Jul 14, 2023 - 15:48



Mataram NTB - Kapolda Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menghadiri kegiatan Anev Pelaksanaan Event MXGP di Provinsi NTB yang berlangsung di

Ruang Presisi Polda NTB. Jumat, (14/07/2023).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto M.Si, dihadiri oleh Kepala BPBD Prov. NTB, Ir. H. Ahmadi, SP-1, Direktur RSUD Prov. NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra, M.Kes.,M.H, Kasiops Kasrem 162/WB Kolonel Inf. I Wayan Hadi Aryawan,SE.,MM.,M.Tr.Hanla, Karo Ops Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar Tertusi, S.I.K., S.H.,M.Han, Dir Intelkam Polda NTB Kombes Pol Hendro Kusmayadi, S.I.K., M.H, Dir Samapta Polda NTB Kombes Pol Frido Situmorang, S.H., S.I.K, Wadir Reskirmsus Polda NTB, Wadir Lantas Polda NTB, Wadir Polairud Polda NTB, Dir Pam Obvit diwakilkan Kompok Salehuddin, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H, Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P, Danlanal Mataram, diwakilkan Pasops Lanal Mataram, Mayor Laut (P) Suwito, Danlanud ZAM, diwakilkan Dansatpom AU, Kapten Pom Hendra Irawan Kinantaka, S.S.T.Han, Dandenspom Mataram, Letkol Cpm. Ahmad Suraidy, S.H.,M.H, Kadis PUPR Prov. NTB, diwakilkan Kepala Balai Jalan Pulau Lombok Kusnadi, S.T, Kadishub Prov. NTB, diwakilkan Kabid Angkutan Jalan Dishub Prov. NTB I Nengah Indra Wijaya Negara, S.I.P.,M.M, Kadinkes Prov. NTB, diwakilkan Kabid Pelayan Kesehatan Dinkes Prov. NTB, Nina Yulaida, Skm.,M.Kes, Kadis Koperasi dan UMKM Prov. NTB, diwakilkan Kabid Pembinaan UKM Dinas Koperasi dan UMKM Prov. NTB Baiq Yanuarlita Lestari, S.H, Kasat Pol PP Prov. NTB I Gede Suta Beratha, S.E.,M.Pd, General Affairs Carsten Group Indonesia, Kabag Ops Polresta Mataram dan Kabag Ops Polres Sumbawa.

Dalam pembukaannya, Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto MSi menyampaikan rapat hari ini dalam rangka evaluasi penyelenggaraan MXGP Selaparang dan Samota tahun 2023, sebagai bahan perbaikan atau peningkatan kedepan.

" Meskipun kegiatan telah terlaksana dengan sukses, namun masih terdapat beberapa kekurangan untuk sebagai acuan kedepannya, mengingat bahwa kemungkinan besar ditahun seri depan MXGP masih akan dilaksanakan kembali di Prov. NTB ", kata Kapolda.

Diharapkan seluruh pihak yang terlibat dapat sama - sama terbuka dan sanggup melakukan perubahan perbaikan untuk kedepannya dan untuk EO selaku penyelenggara utama dapat menjalin komunikasi yang lebih intens dalam pelaksanaan, untuk menghindari terjadinya miscomunikasi.

Sambutan Dr. H. L. Herman Mahaputra Direktur Rumah Sakit Prov. NTB selaku Komandan Lapangan MXGP Selaparang dan Samota menyampaikan atas nama Pemerintah Provinsi pihaknya memberikan ucapan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah menyukseskan jalannya MXGP Selaparang Samota Tahun 2023.

" Diakui bahwa dalam pelaksanaan MXGP Samota Selaparang tahun 2023 masih sangat banyak kekurangan dan dalam kesempatan saat ini hal tersebut dibahas untuk dapat dijadikan pelajaran bersama untuk bahan perbaikan pelaksanaan kedepannya, bahwa MXGP telah melakukan Kontrak dengan Pemerintah selama 5 tahun, hingga saat ini kegiatan tersebut telah terlaksana 2 kali, sehingga tahun depan masih sangat besar kesempatan event tersebut akan dilaksanakan kembali diwilayah NTB,

"Terkait dengan pengadaan helikopter sebagai sarana evakuasi darurat, kedepannya akan di komunikasikan kembali kepada Kapolda NTB,"bebernya.

Sementara itu, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK.,MH., saat diberikan kesempatan memberikan masukan, mengatakan bahwa masih banyak terjadi miskomunikasi antara pihak penyelenggara dan pelaksana, baik yang berkaitan dengan UMKM yang masih banyak belum tepat dalam penempatannya, hingga menimbulkan complain dari EO, hingga kepada hal-hal yang berkaitan dengan panitia pendukung.

Terkait dengan sarana kesehatan yang dianggap belum memadai juga dengan perijinan pihak EO seharusnya menyiapkan dengan lebih baik dan perencanaan harus difinalkan secara matang.

" EO harus dapat meningkatkan komunikasi yang lebih baik lagi, agar tidak terjadi kerancuan pihak keamanan dalam melakukan tindakan ", jelasnya.

Penyampaian EO Carsten Group Indonesia juga menjelaskan atas nama Direktur Utama MXGP Pusat, pihaknya mengucapkan terimakasih atas dukungan seluruh pihak khususnya Kapolda NTB.

" Dengan seluruh kekurangan yang telah terlaksana, pihaknya selaku penanggungjawab akan bersedia melakukan perbaikan untuk kelancaran kedepannya ", ucapnya. (Adb)